

## COMMISSION SPECIALE

Au sujet du changement des limites de certains quartiers.

Compte rendu de l'assemblée du 6 octobre 1915.

Sont présents: MM. les échevins Mayrand, Turcot, Ménard et Lavergne.

En l'absence du Président, M. l'échevin Mayrand est choisi pour le remplacer.

1.—Soumise et lue une requête de la majorité des contribuables de la partie du quartier St-Denis comprise entre les rues Marquette, Iberville, Carrières et Daniel, demandant que ce territoire soit annexé au quartier de Lormier.

Sur la proposition de M. l'échevin Lavergne, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant l'adoption d'un règlement à l'effet de faire droit à cette requête.

2.—Sur la proposition de M. l'échevin Ménard, il est

Résolu: Qu'une assemblée de cette Commission ait lieu mercredi prochain, 13 du courant, à 4 heures p.m., et que le Park Extension Municipal Club soit invité à assister à cette séance.

J. ETIENNE GAUTHIER,  
Secrétaire.

## SPECIAL COMMITTEE

Anent the changing of the limits of certain wards.

Report of meeting held on the 6th October 1915.

Present: Ald. Mayrand, Turcot, Ménard and Lavergne.

Owing to the absence of the Chairman, Ald. Mayrand was called to the Chair.

1.—Submitted and read a petition from the majority of the ratepayers of that part of St. Denis Ward comprised between Marquette, Iberville, Carrières and Daniel streets, asking that said territory be annexed to de Lormier Ward.

On motion of Ald. Lavergne, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a by-law be adopted to that effect.

2.—On motion of Ald. Ménard, it was

Resolved: That a meeting of this Committee be held on Wednesday next, the 13th instant, at 4 o'clock p.m., and that the Park Extension Municipal Club be invited to attend said meeting.

J.-ETIENNE GAUTHIER,  
Secretary.